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АНАЛИЗ ДЕМОГРАФИЧЕСКОЙ СИТУАЦИИ В РЕСПУБЛИКЕ 

МОЛДОВА В КОНТЕКСТЕ РЕГИОНАЛЬНОГО РАЗВИТИЯ 

 

Современный хозяйственный механизм, функционирующий в усло-

виях рыночной экономики, ориентирует развитие деятельности в глобаль-

ном и региональном аспектах. Ключевая роль отводится человеческому 

капиталу регионов, потенциал которого позволяет обеспечить не только 

конкурентоспособность региона, но и страны в целом. В республике Мол-

дова наблюдается увеличение индекса демографической нагрузки. Эффек-

тивность развития человеческого капитала в регионах достигается при ре-

ализации региональной политики, предусматривающей стратегическое 

развитие человеческого капитала. 
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THE ANALYSIS OF THE DEMOGRAPHIC SITUATION IN REPUBLIC 

MOLDOVA IN THE CONTEXT OF REGIONAL PROGRESS 

 

The modern economic mechanism functioning in conditions of market 

economy focuses progress of activity in global and regional aspects. The key 

role is allocated to the human capital of regions which potential allows provid-

ing not only competitiveness of region, but also the country as a whole. In re-

public Moldova the increase of an index of a demographic load is observed. Ef-

ficiency of progress of the human capital in regions is reached in using the re-

gional policy providing strategic progress of the human capital. 
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